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●腰越地域老人福祉センター 平成 28 年度末に開設 
 

 昨年度から重点事業として着手していますが、建設スケジュールに

変更があったものの、平成 28年度末に開設に向けて建設が進みます。 

 基本的に車は橋の手前までで、越えることができないとのことです

が、送迎の時だけでも橋を越えて入口まで行けないか検討していただ

いております。 
 

建築工事 平成 28年 3月～平成 29年 2月 

橋梁補修工事 平成 28年 11月～平成 29年 2月 

外構工事 平成 28年 12月～平成 29年 2月 
 

●子どもの家を小学校敷地内へ移転 

 待機児童の解消や学校からの距離が課題となっている西鎌倉・岩瀬

子どもの家を西鎌倉・今泉小学校の敷地内に移転する工事に着手しま

す。子どもに対する声かけ事案は、下校以降の時間が多く発生してい

るため、子どもの家が学校から遠いことは防犯や 

交通安全の面からも良い状況とは言えませんので、 

これらを未然に防ぐための対策にもつながります。 

2016年 3月 

●中学校給食 平成 29 年 11 月の全校実施を目指す 
 

 平成 29年 11月の中学校給食全校実施を目指して、平成 28年度も継

続して給食受入室改修工事を行います。現在、市立中学校９校では家

庭からお弁当を持参することを基本とした牛乳のみの給食を実施して

おりますが、文部科学省の公表によると、神奈川県内の公立中学校は

24.4％が完全給食(※)を実施しており、全国では 81.4％（国公立、私

立すべて含む）が実施しているとのことです。また、中学校給食導入

に係るアンケート結果から市内の小学生の保護者で約 8割、中学生の

保護者で約 6割が給食の実施を望んでいることがわかりました。 

 この度、鎌倉市が導入するのは昼食を家庭弁当か給食を選ぶことが

できる選択方式で、給食を利用する場合はコンビニエンスストア等で

給食費を前払いし、携帯電話やパソコン、マークシート 

などを通して事前に予約を行う形を予定しています。 

1983年 6月 9日 生まれ（32歳） 

モンタナ幼稚園→腰越小学校 

→腰越中学校→鎌倉高校→日本大学卒業 
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毎月第 3 土曜日の７時 30 分～８時 30 分 
 

 

腰越駅周辺・腰越海岸の清掃と雑草の手入れ 

を行います。終了後、意見交換会も行っております。 

お時間の許す限り、お気軽にご参加ください。 

 

☆スケジュール☆ 

第 36回：３月 19日 

第 37回：４月 16日 

第 38回：５月 21日 

第 39回：６月 18日 

        ： 

IT 企業へ就職後、2013 年 29歳で鎌倉市議会議員初当選。 

観光厚生常任委員会委員・議会広報委員会委員長。腰越在住。 

まもなく３年！ 
これからも 
 続けてまいります 

クリーン&ガーデニング大作戦 

  

ごみを拾い、雑草や砂を除去 

 
 

腰越駅集合（雨天中止） 

 

(※)完全給食：給食内容がパン又は米飯、ミルク及びおかずである給食 

 

・建設スケジュール(予定) 

 

 

 



 

                                      
 

●今夏の海水浴場 誰もが安心安全に向けて 
 昨年度に引き続き、海水浴場運営について平成 28年度も重点事業と

なりました。新たな取り組みにつきましては、昨年の一般質問で提案

させていただいた、「ごみ分別活動」・「ライフジャケットの貸出」を取

り組んでいただけることとなり、「新たな看板の設置」・「由比ガ浜に車

いす用トイレの設置(トイレまではスロープで移動可能)」など、昨夏

以上に安全で快適にするための事業を実施することになりました。 

 ２月定例会の代表質問では特に２点要望しました。１点目は、子ど

もだけでも遊びに来られる安全で魅力ある海水浴場にするために、子

どもたちが入りやすい海の家が少ないので、「子どもたちが安心して利

用できる海の家の出店ができないか」、２点目は、砂浜では、どこにい

ても海の家から様々な音楽が聞こえてくる状況であり、音楽自体を否

定するわけではありませんが、波の音を聞きながらのんびりできる 

場所 

 
 
 
 

●小・中学校普通教室へ冷房設置及び工事設計 
 学校教育における環境改善を図るため、平成 28年度に中学校６校の

冷房設備設置工事及び、中学校２校・小学校４校の設置工事設計が行

われます。小・中学校普通教室への冷房設備設置につきましては、長

年の懸案事項でしたが、議会において陳情が採択されたことなどから

前倒しで着手されます。平成 26年度に行った夏場の教室環境の調査で

は、最高室温・湿度が、７月は 34度・98％、９月は 33度・95％、10

月は 32度・92％でした。この結果からも健康で快適な学習環境の確保

が必要です。財政的な負担等からも年間の設置は６校ずつとのことで

すが、遅滞なく進めていただきたいです。 
 

・平成 28 年度における事業 
 

冷房設備設置工事 御成中・腰越中・深沢中・手広中・岩瀬中・玉縄中 

冷房設備設置工事設計 第一中・第二中・稲村ヶ崎小・御成小・第一小・第二小 

 

 

●マイナンバーカードで住民票の写し等を簡単に取得 
 平成 28年 1月からマイナンバーカードの交付が開始されました。

様々なメリットを享受することができるようになる見込みですが、そ

の中の１つである、コンビニ交付について鎌倉市は平成 29年度実施に

向けた検討とシステム構築等に着手します。 
 

  コンビニ交付： 

 
 

  

  

 コンビニ交付なら、市の窓口が閉庁時でも最寄りのコンビニエンス

ストアで証明書を取得できるので、利便性が向上します。 
 

・いつでも    ・どこでも 

 毎日 6：30～23：00    全国の端末設置店舗 

 (12/29～1/3を除く)    (約 48,000店舗) 

 

 

 
 

 
 

 コンビニ交付のサービスは住基カードでも利用できましたが、住基

カード自体の普及率が低いこともありで導入されませんでした。 

 私は市民サービスを充実させることで普及率を上げていく発想が必

要ではないかと導入に向けて取り組んできましたので、コンビニ交付

が導入されることでサービス向上とマイナンバーカードの普及促進に

つながることを期待しています。そして、鎌倉市は住民票の写しと印

鑑登録証明書の交付のみですが、戸籍証明書や各種税証明書の交付も

実施できるようにサービス拡大をしていただきたいです。 

 他にも、住民票の写し・印鑑登録証明書交付の 

利用者がコンビニ店舗に分散されるため窓口業務の 

効率化が図られ、負担軽減につながります。 

(平成 26年度交付数：住民票 92,539枚、印鑑証明 69,906枚) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

場所も必要と考えるため、「音楽がもれてこない場所の

確保(キッズ＆ファミリービーチ付近等)」を要望いたし

ました。今夏も誰もが安心して訪れることができる海水

浴場を目指してまいります。 

 

マイナンバーカードを利用して住民票の写しや

印鑑登録証明書等をコンビニエンスストア等に

設置されている端末から取得できるサービス。 

 


